第一小学校シンボルツリー 学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第25号最終号 文責 校長 西村羊治 令和6年3月19日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

「命」を大切にし「成長」できました!

令和5年度が終わります。今年度6年生から1年生までの85人は、学校生活を通して毎日の授業、休み時間、行事、また、家庭での生活はもちろん習い事や地域の活動などを通して、たくさんの体験をしてきました。友達と仲よく遊んだり、喧嘩をしたり、仲直りをしたりして自分の言動を反省し謝罪し、相手を許し、相手のことを考えて人間関係を改善して、つながることの大切さも学びました。学校の先生たちから褒められたり、注意を受けたり、叱咤激励されながら、素直になれなかったり、素直に受け入れることもできました。

教室の同じ学年の仲間と時間を共にし、さらに第一小学校ならではの異学年交流もたくさんしました。高学年は低学年に優しく接し、低学年は高学年を慕い、昼休みは萩尾先生をガキ大将として多くの学年での「鬼ごっこ」や「サッカー」で楽しくさわやかな汗を流していました。学校でみんなと一緒に過ごすことでしか体験できない、すばらしい時間を過ごすことができました。友達とうまくいかなかったり、先生に反抗的になったりした人もいたかもしれません。でもすべてが体験であり、事実です。そのことを、今は答えが出なくてもいいですし納得できなくてもいいですが、今年度の自分自身はどうだったかなと、少しでもいいので考えてみてください。(思考・振り返りの大切さ)

あなたたちは、この | 年間、自分の「命」を守れたから | 00点満点です。 あなたたちは、いろいろな経験をして「成長」できたから | 00点満点です。 すばらしかったです。6年生は中学校へ進学、5年生から | 年生は次の学年に 進学します。今年度の経験を生かして、次の学年でも勉強に、友達づくりに、 あいさつに、そうじに、授業中の姿勢や整理整頓など、いろいろなことに自分 が持っている力以上に積極的に取り組み、さらに「成長」し続けてください。 失敗しても大丈夫!あなたたちならできます。すべきです!校長先生は信じ ています!皆さん、 | 年間よく頑張りました。すばらしかったですよ!

